
令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

令和5年9月8日

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．現状について
２．みどり市としての考え方は
３．今後の対策について

総務部長

４．総括について 市長

１．現状について
２．ワクチンの有効性について
３．いつになったら補助金を設置するのか

健康づくり局長

４．総合的には 副市長

３．猿害対策について
１．現状について
２．対策はどういったものか

産業観光部長

１．みどり市の農業を守るために

（１）農産物や農業資材等の盗難について
①農産物や農業資材の盗難件数について
②盗難による被害額について
③盗難対策について
④今後の対策について

産業観光部長・農業委員会事務局長

（１）笠懸まつりの会場について
①競艇場での開催理由について
②来場者数について
③市民からの意見は

産業観光部長

④笠懸グラウンドでの開催に戻る可能性は 市長

３．みどり市指定ごみ袋について

（１）ごみ袋の名前記入について
①名前記入の必要性について
②名前記入による市民からの声は
③名前記入を廃止する考えは

市民部長

1

宮﨑　武

８月２２日受付
（9：05）

１．人口減少問題に対する施策について

２．帯状疱疹ワクチンの接種について

2

塩野　央弥

８月２４日受付
（9：45）

２．笠懸まつりについて
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令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．新庁舎建設計画の進捗状況
（ア）「あり方検討委員会」の協議状況について

副市長・総務部長

（イ）建設年度の目算について 副市長・総務部長

２．みどり市公共施設個別施設計画との整合性について
ア）新庁舎と大間々庁舎の総合福祉センター活用について

市長・副市長・総務部長

３．財源の見込み
ア）合併特例債期限は
イ）他の起債はあるのか

総務部長

４．市民説明会の考えは 市長

５．候補地の基準的な考え方は 副市長・総務部長

１．花桃街道のメンテナンス
ア）今後の維持について
イ）沢入駅のあじさいの花のメンテナンスについて

産業観光部長・東支所長

２．道路愛護の義務範囲
ア）高齢化する地域では、大きな負担となっているが

都市建設部長

３．限界集落の対策は
ア）地域おこし協力隊の協力について

市長・総務部長・東支所長

１．安定した鹿肉の確保は
ア）時期・場所により肉質が異なるが
イ）先進地の事例は

２．止めさし・血抜きの技術者の確保は
ア）獣肉独特の臭いの解消について

３．若年層をターゲットにできるのか
ア）生食は不可、熱を加えると硬くなるが

４．県内他自治体の取組は

５．イノシシ・熊肉の流通について

１．新庁舎建設について

２．高齢化地域の今後について

３．ジビエの取組について 産業観光部長

3

古田島　和茂

８月２４日受付
（14：10）
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令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）厚生会館に関する署名の各要望事項や質問事項に対する回答と署名の持つ重みについて 市長・総務部長

（２）公共施設個別施設計画では、厚生会館は廃止とされているが、廃止後の予定は
（３）大間々公民館を移転した理由等について
（４）敷地内の公衆トイレを廃止する計画だが、弓道場利用者のトイレ利用はどうなるのか

総務部長・教育部長

（５）厚生会館は、避難施設に指定されているが、廃止とした場合、代替施設はあるのか 危機管理監

（１）競艇事業の存在意義について
（２）競艇事業の市財政への貢献金額について
（３）時効金の帰属について
（４）契約更新に向けて、どのような交渉根拠を持って運営会社の理解を得ていくのか

競艇事業局長

（５）総括について 市長

（１）太陽光発電事業の目的は 副市長・市民部長

（２）太陽光発電事業特別会計のフロー（損益）やストック（資産）の情報は 副市長・市民部長

（１）収支の報告だけでは、運営の判断ができないため、損益で表示すべきでは 副市長・総務部長・産業観光部長・教育部長

（２）セクション別に分けて整理し、ストック情報も含めて把握しないと管理ができないのでは 副市長・総務部長・産業観光部長・教育部長

（１）民間でもできる事業を市営で行う意義は 副市長・保健福祉部長・産業観光部長

（２）リニューアルに必要な金額と財源、現在の施設のトータルの投資額及び回収額について

（３）経営計画における利益目標について

（４）市税免除や補助金を誘因にして民間業者を誘致し、民間業者の責任により、事業進行したほう
がよいのでは

市長・保健福祉部長・産業観光部長

（５）サンレイク草木については、事業の成功の見通しが見えるまで、小規模に始めたらリスク回避で
きるのでは

市長・産業観光部長

（１）耐用年数を迎える施設の更新や近代化が必要とされる施設の対策は 副市長・総務部長・市民部長・危機管理監

（２）桐生市の各施設に対する交付税措置額は負担金の計算に入っているか 副市長・総務部長・市民部長・危機管理監

（３）共同事業実施に関する覚書」に基づく協議機関の設置について、進捗状況及びみどり市の考
え方は

副市長・総務部長・市民部長・危機管理監

７．消防関連規定について
（１）消防の規定で、桐生市条例を告示により準用している例があるが、このような法体系の立てつ
けでよいか

副市長・総務部長・危機管理監

（１）減債基金の意義は 総務部長

（２）償還間際になっている市債については両建ての状況が発生し、支払利息の点で不利になる
が、対策はないか

副市長・総務部長

１．厚生会館について

２．競艇事業について

３．太陽光発電事業について

４．みどり市運営の各施設の収支（損益）について

５．サンレイク草木及びかたくりの湯のリニューアル
について

保健福祉部長・産業観光部長

６．桐生市との共同事業について

８．減債基金について

4

深澤　輝彦

８月２４日受付
（16：10）
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令和５年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）こころの健康の現状
・子供のこころの健康状況は

教育部長

・こころの健康の重要性

（２）こころの病
・うつ病（気分障がい）罹患者は
・うつ病などの精神疾患に対して予防対策として講じてきたことは

（３）自殺予防対策
・自殺をめぐる状況
・生活困窮者への支援は
・学校教育現場での自殺予防教育の必要性
・職場での自殺予防の取組の必要性

総務部長・保健福祉部長・教育部長・
健康づくり局長

（４）こころの健康、自殺予防の見解と今後の対策
・いのちを守る取組を

市長

（１）寄附金、ふるさと納税のこれまでの推移について
①思いやり寄附金の年度別の件数と金額は
②寄附者、納税者からのみどり市に対する声は

（２）ふるさと納税返礼品について
①品数の推移と上位品目は
②みどり市の特徴（強み）を生かした選定は
③選定に対する課題は

（３）ふるさと思いやり基金の状況について
①年度別の積立て状況は
②年度別の活用状況は
③７つの使い道に対して配分状況は

（４）寄附金、ふるさと納税に関する今後の展望について
①寄附、ふるさと納税をしやすくするＰＲの仕方は
②活用に対する分かりやすい周知について

③寄附、ふるさと納税をしたくなる取組の考え方は
④みどり市の特徴（強み）を生かす活用の考え方は

市長

5

髙草木　弘子

８月２４日受付
（13：20）

１．こころの健康について

健康づくり局長

6

藤生　吉顕　

８月２３日受付
（12：25）

１．みどり市への寄付金、ふるさと納税に関する今後
の展望について

総務部長
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